



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6847

19/01/2017

15533

AUTOR/A: RUFIÁN ROMERO, Gabriel (GER)

RESPUESTA:

En los años 2015 y 2016 se realizaron un total de 130 Juras de Bandera en las diferentes Unidades de los Ejércitos y la Armada, en las que prestaron juramento 23.450 civiles.

La mayor parte de las Juras de Bandera se programan coincidiendo con actos militares ya previstos en las diferentes Unidades, Centros y Organismos, por lo que su realización no supone gasto alguno.

Madrid, 8 de marzo de 2017